

# EDITORIAL

**A** propósito de la frase con la que inicia esta edición, construir este número de la revista *Negonotas Docentes* se convirtió en un verdadero acto de rebeldía contra las adversidades impuestas por la pandemia del COVID-19, donde los autores, evaluadores, correctores de estilo, diagramadores y en general los participantes del flujo editorial, respondieron de forma asertiva ante las nuevas normalidades. No fue una tarea sencilla. Sin embargo, esta edición se constituyó como un hito en las nuevas formas y dinámicas en torno la divulgación pública de la ciencia.

El primer artículo es una contribución realizada desde la Universidad Externado de Colombia, donde el magíster Elvis Leonel Higuera Carrillo, a través del texto titulado “*Potencial comercial de la agricultura campesina familiar y comunitaria: una mirada desde un caso de caracterización y valoración de un sistema de producción en Cúcuta (Norte de Santander)*” presenta los resultados de la evaluación económica y social realizada a la producción agrícola artesanal en Cúcuta, exponiendo la potencialidades, dificultades, retos y necesidades de intervención para la consolidación del gremio en la región.

Luego, Luis Carlos Restrepo Jiménez y Kathe Leen Johana Restrepo Londoño, investigadores de la Corporación Unificada Nacional de Educación Superior – CUN, presentan su artículo “*Realidad del Hospital San Jerónimo de Montería vs. usuarios de los servicios*”, donde, a través de una revisión exhaustiva de documentos, noticias, reportajes y medios de comunicación, exponen las deficiencias del departamento de Montería en torno a la salud, un derecho fundamental para el desarrollo del buen vivir en la sociedad. El documento se constituye en una reflexión constructiva para el mejoramiento de las condiciones de salud del hospital San Jerónimo.

La tercera contribución se titula “*Marketing digital como estrategia de posicionamiento para el comercio artesanal*”, elaborada por Erika Astrid Araque Geney de la Corporación Unificada Nacional de Educación Superior – CUN, texto en el que se realiza una propuesta de integración de las plataformas digitales para la comercialización de productos artesanales. El texto es una contribución a la transformación digital de los negocios, apuesta plenamente válida en la nueva normalidad del mundo.

Luego, desde la Universidad de la Amazonia, los investigadores Arnulfo Leguizamo Prada, Nelson Darío Naranjo Hernández y Ginna Tovar Cardozo, presentan el artículo titulado “*Análisis de la política pública de atención a la primera infancia y su incidencia en el proceso de nutrición infantil en el Departamento de Caquetá*”, donde, a través de múltiples aristas, analizan las condiciones en torno a una apuesta gubernamental tan importante para el desarrollo de los niños, niñas y adolescentes, especialmente en una región marcada por el conflicto armado como lo es el Caquetá.

Por último, la investigadora María Yolanda Laverde Guzmán, presenta el texto “Capital humano y habilidades blandas. Estudio de Caso: estudiantes de Contaduría pública de la CUN”, ejercicio, donde reflexiona sobre la importancia de las habilidades blandas para el perfeccionamiento profesional de los estudiantes de Contaduría Pública de la CUN. El manuscrito se constituye en un apartado para la cualificación del programa con miras a la acreditación por alta calidad.

Esta edición, como las anteriores, se construyó con el propósito de alimentar la discusión académica en torno a temas interés para la sociedad, por tanto, se espera que la comunidad académica nacional e internacional realice sus valoraciones. Así mismo, como ha sido costumbre, se recalca que Negonotas presenta convocatoria permanente de manuscritos, por lo que se invita a participar de su edición dieciocho, a través de la presentación de manuscritos.

*Carlos Alberto Gómez Cano*

**Editor**